

越 志 会

越友祭文化祭のPTA協賛事業が2年ぶりに実現しました

今年度の文化祭は9月3日(土)に越志会会員のみの一般観覧が実現しました。体育祭と同様に、保護者参加の学校行事が戻りつつあります。

7月のPTA四役会において、文化祭の協賛事業について話し合い、例年同様にグルメ販売部門への協賛と、会員の茶話会場となる「PTAの部屋」の運営が決まりました。そして会員の皆さんに広くお手伝いをお願いし、前日の夕刻より準備が行われました。



普段の教室を茶話会場にアレンジするために、机をあわせてテーブルクロスを張り、手作りのシールドを設置。壁には春のフォトツアー作品を掲示しました。また、廊下には誘導の看板を吊るすなど、参加した会員の皆さんがアイデアを出し合い形にしました。



文化祭当日は校舎中庭に設置した販売ブースに「爆弾おにぎり」が登場。四役の皆さんが趣向を凝らした呼び込みをしたことで、グルメ販売は即売。売り上げのすべてを生徒会に寄付することができました。



準備から当日の運営そして片づけまで、教養委員と会員有志の皆さんのおかげで実現しました。生まれた会員同士のつながりを大切にしたいです。

□今後の教養委員会企画

学食試食ツアー/R5 1月末(予定)

花リボンの製作/R5 2月16日

※卒業生の胸を飾る花リボンです。

詳しくは後日、クラッシーでの配信や案内文書を配付します。

秋のフォトツアー-in 清津峡

春につづき、教養委員会企画のフォトツアーを今秋実施。清津峡に紅葉を求めて行ってきました。



清津峡トンネル内は、十日町市大地の芸術祭の作品が常設されており、日常を離れた異空間でした。春のフォトツアーでは長岡越後丘陵公園において、たくさんのバラを撮影しました。その際に気を付けたことが、人工の建造物を入れないこと。今回については、自然の岩肌や草木が、人工のコンクリート壁面とうまく融合しました。

